

Einwohnerfragestunde
Gemeinderat am 30. August 2018

Gemäß der Satzung über die Einrichtung einer Einwohnerfragestunde in den Ortsräten und im Gemeinderat der Gemeinde Heusweiler findet vor Eintritt in die Tagesordnung eine Einwohnerfragestunde statt, in der anwesenden Einwohnerinnen und Einwohnern die Gelegenheit gegeben wird, Fragen an die Verwaltung und die Ratsmitglieder zu richten. Im Anschluss daran findet die Sitzung statt.

Herr Saar teilt mit, dass er als Ortsratsmitglied des Ortsrates Kutzhof immer wieder gefragt werde, wie der Sachstand zum Bauvorhaben Barbarahalle und Feuerwehrgerätehaus sei. Er hätte gerne Auskunft seitens der Verwaltung.

Der Bürgermeister teilt mit, dass man im Bereich Kindergarten kurz vor dem Abschluss stehe. Es sei jedoch zu Verzögerungen gekommen, aufgrund noch nicht ausgeführter Handwerksleistungen.

Da keine weiteren Wortmeldungen vorliegen, schließt der Bürgermeister die Einwohnerfragestunde um 18:38 Uhr.